

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekoeloean „WASPADA” Medan
Ketoea Gemoem :
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan
Pentjtitak Sjarikat Tapanoei Medan
Isinja diloear tanggunggoan pentjtitak

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Poesat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0,50 selembat
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)
Hlan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

SATOE KEADJAIBAN :

„TAK SENGADJA” ...

Kematian 46 tawanan jang memiloekan

Djakarta, 6 — 12.

Dari pihak jang berkoesa Aneta mendapat kabar bahwa tidak ada terdapat tindakan sengkadja dalam kematian 46 orang tawanan jang diangkote antara Bondowoso dan Soeraba ja pada tgl 23 Nopember jang laloe.

Kedjadian ini adalah disebabkan oleh perdjalan keadaan. Van Vredenburg, Spoor dan Abdul Kadir mengadakan penje lidikan ditempat kedjadian itoe sendiri.

Pengankotean, jang terlambat sehari belakangan dari jg dimaksoed adalah oleh karena Soerabaja tidak dapat diberitahoekan pada waktoenja tentang kedatangan tawanan2 itoe dan kereta api jang membawa mereka ka berada dibawah pimpinan se orang sersan major.

Bagi militer2 jang toeroet dengan kereta api ini perdjalanankal ini adalah perdjalanankal jg terakhir sekali, oleh karena dari Soerabaja mereka akan poelang kenegeri Belanda.

Semendjak tgl 1-8-47 53 pengankotean sematjam itoe telah dilakoeakan dari Djawa Timoer ke Soerabaja, tawanan jg diangkote adalah 2826 orang dan selama itoe tidak ada terdjadi bahaya.

Tgl. 22-11 dari gerobak2 kereta api toe banjak jang tidak dipakai oleh karena kotor dan diganti dengan lain2 gerobak. Kekoerangan masoeknja oedara nja lagi pada tgl 23 Nopember, satoe hari jang amat panas, oleh para dokter jang mengadakan penjelidikan dianggap sebagai sebab kematian tawanan2 Indonesia itoe.

Gerobak2 itoe tidak penoeh moeatannja, Perintah2 kepada sersan major itoe tidak tjoe loep. Ditengah2 djalan sersan major tsbt chwawir tawanan2 Indonesia itoe dapat melarikan diri, sehingga ia tidak mengambit tindakan2 oentoeek memboeka kereta2 itoe ditengah2 djalan agar oedara masoek dan memberikan makanan dan air.

Kenjataan bahwa ia mendjalkan perintah jang diberikan padanja menoeoet jang terseorot dan itoelah mendjadi sebab jang terpenting sekali dalam kematian tawanan2 tsbt.

Walaupun begitoe sampai se karang beberapa orang2 dan ba dan2 jang berhoebongan tetap bertanggong djawab, jaitoe berkenaan dengan sebabnja maka timboel kedjadian sehingga 46 orang mendjadi tewas.

Vietnam maoe lipat Saigon!

Paris, 5 — 12.

Lapoean dari Saigon mengabarkan serangan Vietnam ke Saigon disebot „gagal”, menje babkan Perantjis beroentoeng dapat mengetahoel rantjangan rahsia dari koeam nasionalis boeat menjerboe ke Saigon.

Sember Perantjis mengatakan serboean itoe akan dimoelati dengan meledakkan bom ditengah2 iboe-kota Indo-China, kemoedian diserboe dari loear kota.

Dim pada itoe ada poela kabar, Komisaris Tinggi Perantjis Emile Bol laert mendjoempai satoe „orang jang berpangkat tinggi” disebot kapal perang Perantjis, boeat membitjarakan hal jang berhoebongan dengan politik.

4 Soerat kabar Tionghoa di Saigon dibreidel karena „menjarkan kabar2 jang bisa meletjekan standing” dari tentera Perantjis.” (A.P.)

SJARIFOEDIN DI DJAKARTA

Perkoendjoengan bersedjarah

JOGJA, 6 Desember.

PAGI TADI POEKOEK 8.00 ROMBONGAN TERACHIR DARI DELEGASI REPOEBLIK BERANGKAT DARI JOGJA MENOEDJOE DJAKARTA. ROMBONGAN INI DIKETOEAI SENDIRI OLEH PEEDANA MENTERI AMIR SJARIFOEDDIN.

SETIBANJA ROMBONGAN INI PEROENDINGAN DIKAPAL „RENVILLE” LANTAS DIMOELAI.

LEBIH DJAOEH DIKABARKAN BAHWA KEMARIN BEBERAPA ORANG ANGGOTA DELEGASI REPOEBLIK TELAH MENGADAKAN PERTEMOEAN DENGAN PRESI DEN SOEKARNO DIISTANA BELIAU.

PRESIDEN MEMBERIKAN PETOENDJOEK2 BERKEANAAN DENGAN PEMBITJARAAN JANG AKAN DILAKOEKAN DIKAPAL „RENVILLE” HARI INI. — (Antara).

Jogja, 5—12.

Mr. Oedin, Sekretaris dari delegasi Indonesia dan Mr. Soetomo Tjokronegoro, anggota badan penasihat delegasi Indonesia, serta letnan kolonel Boestami dan Tam zadjon, ditemani oleh 4 orang radio operator Amerika sampai ke Jogja pagi ini dibawa oleh pesawat terbang dari Komisi 3.

Kabarnja operator2 itoe akan tinggal di Jogja, perloe boeat mengoeroes perhoebongan antara kapal „Renville” dengan iboe kota Repoebliek. — (Antara).

MR. MOH. ROEM, Anggota Delegasi dari golongan Masjoemi jang baroe diangkat.

„Djangan terlampau harap”

DJAKARTA, 5 Desember.

Harian „Dagblad” di Djakarta hari ini memberi ingatsoeapa djangan terlampau optimis berkenaan dengan hasil jang diperoleh dalam peroendingan Indonesia — Belanda jang akan datang.

„Dari keterangan resmi Komisi Djsa2 Baik banjak orang menarik kesimpoean bahwa peroendingan sekali ini akan berhasil”, demikian toelis „Dagblad”.

Walaupun sebenarnya boekan dimaksoed oentoeek mengatakan bahwa kemoenike Komisi Djsa2 Baik itoe saranan, akan tetapi kemoenike itoe beroepa saranan dari soal jang ditoeoedjoe karena kesoeoeran2 besar jang dihadapi beloeem ada sedikit2 jang tjoeoep di djelaskan, kata soerat kabar itoe.

„Sehingga mereka jang tidak mempoenjai pertimbangan — dan golongan ini besar — akan memperoleh kesan bahwa segala2nja telah berdjalan dengan lintjir”.

„Dagblad” mengatakan bahwa ini boekallah dimaksoed.

„Pada waktoe ini tidak banjak diperoleh kemoedjoean didalam peroendingan. Kemoedjoean sebenarnya hanya mengenai tjara2 jang akan ditoeoet dalam peroendingan nanti.

Selain itoe poela terdapat good will diantara kedoea belah pihak, sedang pihak jang mendjadi orang tengah mengeloerkan soera2 optimisme”.

Setelah mengoerakan tentang kegagalan jang dialami oleh Lord Inverchapel (Sir Archibald Clark Kerr) ditahoen 1945 dan Lord Killearn ditahoen 1946 oentoeek memperoleh penjeloesan didalam soal Indonesia, „Dagblad” mengatakakan „kedjadian2 ini hendaknja mendjadi pelajaran bagi kita oentoeek tidak berharap benar akan hasil dari peroendingan2 sekarang ini”. — (Aneta).

Mesir: „Fisabilillah!”

Cairo, 6 — 12.

Setelah selesai sembahjang Djoe mahat, boeat 30 menit lamanja 50.000 Moeslimin berberak2 mengoetjapkan anti Zionist dan berseroelkan djihad.

Mesjid azhar di unipersiti al Azhar penoeh dan melimpah2 dengan djemaah2; sedang disekitarnya Polisi2 jang bertopi wadja ber diri berdjaga, ada didalam motor gerobak dan ada jang berkoeda.

Mohamad Ali Pasha, ketoea dari Himpoenan Persatoean Arab berpidato kepada orang2 itoe, mengatakakan „Kita orang2 Arab Kristen atau Moeslim, bersatoe memperdjoeknja Palestina. Negeri Ja

Sampai dimanakah pengaroehnja di Indonesia ini?

(Sambongan „Waspada” hari Chamis No. 250)

Roepa2nja negara2 Amerika selatan menderita kekoerangan dollar jang besar, hingga dalam beberapa negara telah timboel inflasi.

Sebagai di Eropah, Amerika Selatan poela tak terlepas dari anggapan Uncle Sam bahwa di sana timboel bahaya „Merah”. Pada hakekatnja bahaya jang ada disana ialah bahaya reaksi atau konservatisme (kekolotan) Para militer pensioenan beserta toean2 tanah jang kara raja ber

oesaha dengan giat oentoeek memperbesar pengaroehnja dengan menggoeknja partai2nja. jang sifatnja menoeoet mereka „christelijk demokratis” (demokratis Keristen) atau „social demokratis” seperti di Eropah, akan tetapi sesoenggoehnja sangat berhoebongan rapat dgn neo-fasisme, jang kini timboel di mana2 setelah klasik-fasisme Djerman, Italia, Djepang dimatikan, dan dengan partai Falange dari Spanyol. Akan tetapi ke

adaan kekoerangan ini tak be gitoe diperhatikan radja2 banker Wallstreet, jang sangsi oentoeek menjimpan oeangnja dinegara2 itoe, dimana banjak timboel revoloesi2, dan dimana be loem terdapat ketentoean partai manakah jang dapat berkoesa sa lama. Oleh karena itoe, dalam konferensi itoe, Marshall mendjandjikan, bahwa soal2 ekonomi itoe akan dibitjarakan di Bogota pada tahoen depan atau dengan lain perkataan: „djika kaka kamoe menoeoeti benar2 kehendakoe, kamoe akan mendapat dollar jang kau ingini sebagai hadiah”.

Dari segala jang kita oerai kan diatas, dapatlah kita lihat, bahwa di Eropah, maoepoen di Amerika sendiri pengaroeh dollar imperialisme meradjaelela. Kini, marilah kita lihat keadaan di benoea kita sendiri, benoea Asia dan Timoer Djaoeh. Akibat2 perangan jang lamanja bertahoen2 itoe, terasa poela disini. Banjak barang jang berharga di angkoet ke negeri Djepang. Asia poen memerloekan pembangoenan. Dan ini meminta kapital tidak sedikit. India, Pakistan, Malaja, Asia Timoer, Indonesia meroepakan daerah2 jang kaja raja. Istimewa Indonesia dengan kekajaan dan pendoeoeknja jang berdjoea2 itoe, jg meroepakan tenaga bekerdja jg moerah, tidak loepoet dari kerlingan mata raja oeang. Ini ter boekti poela dari berita2 jang terakhir jang menjatakan bahwa dibenoea kita djoea dirasa pengaroeh dollar imperialisme itoe.

Komisi tsb. bertoeoedjoean akan menjtjapkan sematjam Plan Marshall oentoeek Asia dan Timoer Djaoeh dan oentoeek ini akan diadakan konferensi jang kedoea kalinja dan jang akan diadakan di Baguio (Filipina) serta jang akan diboea oleh presiden Manuel Roxas sendiri pada tgl. 24 November tidak

mempoenjai hoebongan loear negeri sendiri, tegasnja jang tak mempoenjai buitenlandsch beleid” sendiri, diperkenankan menghadiri konferensi itoe dan mendjadi „associate member” (anggota tambahan) Komisi tsb boekan soeatoe bagian dari UNO, tak diterangkan poela dari negara mana ia berasal. Akan tetapi dapat kita didoea bahwa dibelakangnja tidak berakiri Sovjet Roesia, bahkan sebaliknya. Pendirian komisi ini poen moedah dimengerti.

Wallstreet tahoe benar, bahwa di Asia dan Timoer Djaoeh, dimana banjak terdapat negara2 kolonial, semikolonial atau bekas djadjaan pengaroeh „Merah” tidak ketjil. Kepoeluan Indonesia meroepakan tempat jg baik oentoeek menanam kapital.

Roepanja komisi ini setelah sehari mengoedjoengi Djakarta mendapat perhatian penoeh dari negara „merdeka” Indonesia Timoer. Bagi kita terang, bahwa NIT. boekan soeatoe negara merdeka dalam arti kata sebenarnya. Ini roepanja diketa hoi poela oleh Komisi tsb. oleh karena itoe NIT. tak diperkenankan oentoeek menadji volwaardig lid (anggota sah) dari komisi tsb. tapi tjoeoep dengan mendjadi „associate member” sadja.

NIT adalah tjiptaan toean2 ondernemer dan banker2 jang ber fahaman kolonial. Merdeka tentoe gembira melihat Komisi ECA-EE ini. Tangan dieloerkan, perintang kepada pembesar2 NIT segera diberikan oentoeek menjoesoen delegasinja. Perintah ditaati, delegasi terbentoeek jang terdiri dari 10 orang yakni 7 bangsa Indonesia dan 3 bangsa Belanda dengan dipimpin oleh Tahya. Tiap2 kesempatan oentoeek menentang aliran anti kapitalisme soedah tentoe dipakainya, rakjat NIT boleh tetap djadi di koeli, asal toean2nja dapat oeang banjak, asal modal mereka selamat.

Bagaimana dengan Repoebliek. Repoebliek tak mendapat oendangan, tetapi tidak moestahil, bahwa pada soeatoe saat ia di oendang, karena poen Repoebliek meroepakan soeatoe faktor oentoeek mempertahankan kapitalisme. Repoebliek memboetoe kan kapital bag pembangoenan nja. Telah diterangkan oleh pemerintah kita, bahwa kita tidak menolak penanaman modal asing, akan tetapi ini boekan berarti, bahwa oentoeek mendjadi itoe kita bersedia mengorbankan kedaulatan negara kita. kemerdekaan politik kita. Terhadap plan sematjam ini, hendaklah kita berhati2 dan waspada. Menoeoeti plan Marshall mem bawa konsekweni jang berat.

Kita tidak boleh melakoekan kesalahan2 pemimpin2 negara seperti dibagian2 lain dari benoea.

Inggeris jang semakin lama semakin toendoeek pada dollar imperialisme ini jang berakibat sebagaimana djntakan oleh Kennan, pemimpin Amerika jg anti Sovjet, bahwa Inggeris tidak lagi meroepakan angguta jang sah dari „TIGA BESAR” (Big Three), tetapi hanya meroepakan pemain rol ketjil dalam politik loear.

Kita sefahaman dengan pendapat Molotov jang dalam konferensi di Paris telah berkata : „Hendaknja pembangoenan masyarakat doenia, agar baik kembali djangan dilakoekan sebagai jang dikehendaki USA., yakni, dengan djalan meroegikan rakjat2 jang telah mendjadi korban dari agresi fasis, djangan poela didjalankan dengan mengorbankan kepentingan nasional dari negara2 ketjil kepada kepentingan strategis dan politis dari beberapa negara besar”.



Perdana Menteri MR. AMIR SJARIFOEDDIN Ketoea Delegasi Indonesia.

Komoenis Birma mereboet kekoesaan

Rangoon, 5—12.

Kaem komoenis Birma telah mereboet kekoesaan ditiga daerah di Birma Tengah.

Berhoebong dengan pereboetan kekoesaan ini, maka pemerintah Birma telah mengirinkan pasoe kan2 bersendjata kedaerah tersebut jang terkenal sebagai daerah „beras”.

Menteri2 pemerintahan meng adakan sidang rahsia sehari soentoeek, merantjag oesaha2 boeat menghadapi antjaman komoenis itoe, dan pemerintah memandang hal ini lebih penting daripada pergerakan2 Arakan jang hendak berdiri sendiri be berapa hari selang. — (A.P.)

4 SJARAT PENTING BAGI REPOEBLIK SOEDAH TERTJAPAI

PENGAKOEAN DE FACTO DAN DE JURE OLEH MESIR

JOGJA, 5 Desember.

Pengakoean de facto dan de jure terhadap Repoebliek Indonesia oleh pemerintah Mesir jang telah menoeoedjoekkan konsol djenderalnja Abdul Munim di Bombay sebatag doeta diboe kota pemerintah Repoebliek kelak, menjebabkan soerat2 kabar Indonesia mengoelas :

Dengan pengakoean ini Repoebliek Indonesia telah dapat menjempoernakan, — tegasnja memenoehi 4 sjarat jang penting oentoeek mendjadi soeatoe pemerintahan nasional jang berdaulat.

Pertama, mempoenjai soeatoe daerah.

Kedoea, mempoenjai rakjat.

Ketiga, pemerintahan.

Keempat, pengakoean dari soeatoe negara jang merdeka dan berdaulat sebagai jg telah diterangkan diatas.

Keempat2 sjarat ini soedah diperoleh Repoebliek Indonesia. Selandjoetnja soerat kabar itoe menoeis bahwa dalam keadaan sekarang pengakoean „de jure” oleh Belanda tidaklah penting lagi artinya bagi Repoebliek dan soenggoeh tidak bergoena poela bagi kedoeoekkan Repoebliek.

Disamping mendjelang tibanja peroendingan jang akan di langsoengkan antara Repoebliek Indonesia dan Belanda, pengangkatan doeta Mesir tersebut maoe tidak maoe mempoenjai pengaroeh djoea. — (Antara).

KOROEPSI di Ambon

50 ORANG DITANGKAP

Makassar, 5—12. Lebih dari 50 orang telah ditangkap di Ambon berhoebong dengan koroepsi setjara besar2 an. — (Aneta).

hoedi adalah sebagai penjakit kan ker kepada doenia Arab. Memperdjoeknja Palestina boekan penting bagi Arab Palestina sadja, tetapi bagi Arab seloeroehnja”. (U.P.)

ADEN ROESOEH!

Khartoum, 6 — 12.

Lapoean2 jang beloem pasti mengabarkan 19 boeah pesawat terbang dakota dari R.A.F. me ngangkote tentera Pasoe kan Pertahanan Sudan dari Khartoum ke Aden, karena kabarnja terbit keroesoehan disana sebagai protes dari pembagian Palestina. — (U.P.)

Mono's English School
bertempat
dirumah menteri tjatjar
Pulu Brajan

Dibuka 3 December '47

Diterima murid2 dari segala bangsa dari umur 5 tahun keatas untuk sekolah Inggris pagi, dan tersedia Primary Class-nya; Cursus bahasa Inggris sore dan malam.

Wang sekolah berdamai dan buk2 batjan free (tidak bayar).

Berurusanlah dengan Direc-tornya disekolah tsb. diatas.

M. NUH NUSIN

CURSUS

MENGGOENTING COSTUUM
Dengan toelisan dalam bahasa Indonesia

Systeom kilat

Chas boeat mereka yang tak sempat atau djaoeh tempat tinggalnya oentok mengoendjoengi cursus tersebut ditem-pat kita.

Patron (tjonto) boeat pakai an anak lelaki atau perempuan yang telah siap digoenting djika dikehendaki bisa dapat dengan harga pantas oleh peladjar yang mengikoeti cursus tersebut di atas.

Oleh Njonja: S.N. SAJOEBE
Poesat Pasar P 86

Tal. 926 — MEDAN

(Saban waktow menerima peladjar baroe)

BERITA — P. OEMOEM

Madjlis Anak Miskin Jatim Pi-jatow Al-Dj. Washljah.

Moelai tanggal 10-12-47

Akan berdjalan mendatangi Toean2 dari Anak Jatim, deng-an membawa :

1) **KALENDER 1948/1947.**
yang diterbitkan Badan Amal dan Sosial ini.

Ambillah Toean2 dengan se-mahal2 harga, goena membela: Badan sosial ini.

Terima kasih.

2) **Permakloeman.**
DERMA - DJOEM'AT.

Bantoeleh Badan Amal dan So-sial Madjlis Anak Miskin Jatim Pijatow Al-Dj. Washljah.

Setiap Djoe'mat; Diharap ke pada segenap kaum Moeslimin/ Moeslimat, yang didatangi Pen-goeroes (wk. Pengoeroes dan Anak2) keseloeroeh tempat di S. Timoer (Kedai2, Toko2, Sau-dagar2), oentok berbakti dan beramal, terhadap Anak2 yang telah ditinggalkan orang Toea-nja (Jatim).

Ingatlah Hoekoem Toehan (Fardhoe Kifajah) Toehan me-nolong kita, djika kita menol-ong Agama Toehan.....

Pimpinan-Oemoem
C. Pasar 79.

WASHINGTON—UNO—MOSKOW

Poatoesan2 sidang UNO tahoen ini

Oleh: DJAAFAR

Sidang UNO, yang berakhir pada hari Sabtoe jl. telah men-dapat empat kepoatoesan2. Hanja soalnja apakah kepoatoes-an2 ini akan tidak mendapat tantangan dari negara2 atau bangsa2 yang berkepentingan seperti pembagian Palestina; se-karang saja telah njata bahwa poatoesan itoe soenggoeh soek- kar oentok menjalankannya dengan lantjar.

Poatoesan UNO tahoen ini

adalah:

1. Pembentoean satow komisi per batasan oentok Balkan, yang akan meloetokan pengawasan semasa2 berlakoenja perang goe rila di Yoenani.

2. Mementoek satow komisi oentok Korea, yang mesti mengawasi pe mihanoentok memperoleh sa-toe parlemen yang demokratis di Korea.

3. Mementoek „Sidang Ketjil“ UNO, satow komisi Keamanan yang teroes meneroes bersidang, yang berkewadjoeban oentok me-eriksa soal2 yang akan bisa mempengaruhi perdamaian dia-tas doenia.

4. Mementoek satow komisi oen-toek Palestina, yang akan meng-awasi pembentoean satow ne-gara Jahoeidi dan Arab disana.

Empat poatoesan ini diambil dengan terlebih dahoele terdj di perdebatan yang berboelan2 lamanja, dimana tampak benar betapa besarnya Amerika menj-djalankan peranannya. Dalam so-al Balkan, soal Korea, Sidang Ketjil UNO Amerika telah da-pat menjoeroeh terima oesoel-ja sedang sebaliknya Roes men-djadi penantang yang terbesar.

Hanja dalam soal Palestina sadjalah kedoea negara besar ini memoenjai persetoedjoean.

Apa akibat pertentangan dan toedoeoh menoeoeh hebat dida-lam sidang ini kepada poatoes-an2 itoe?

Perpetjahan yang tampak.

Benar ada persetoedjoean, ta-pi betapa melaksanakannya, ka-lau misalnja dalam sidang ketjil UNO yang baroe dibentok itoe, Sovjet dan negara2 yang diba-wah pengaroehnja tidak doe-loek didalamnya. Pertentangan ini akan tampak djoega nanti di dalam melaksanakan beban yg diwadjoebkan kepada dewan2 ini, karena tidak mendapat bantoe-an sepenoehnja dari negara2 tsbt.

Boekan didalam Sidang Ketjil saja, tapi Sovjet djoega tidak toeroet doedok dalam Komisi Balkan dan Komisi Korea. Oen-toek soepaja berhasil pekerdja-an kedoea komisi itoe perloe se-kali Sovjet toeroet dalam komi-si2 tsbt; sebaliknya yang ternja (a sekarang, Sovjet dan negara2 yang dipengaroehnja mem-boikot komisi2 tsbt, sedang ne-gara2 itoe sebenarnja haroes toeroet bekerdja bersama oen-toek memperoleh satow penjele-saian yang, abadi.

Terketjoeli dalam soal Pales-

tina.

Benar kedoea negara besar ini memoenjai persetoedjoean dalam soal pembagian Palestina, hanja poatoesan UNO itoe tidak diterima baik oleh bangsa Arab, ternjata dengan sikap ne-gara2 Arab, yang mengatakan bahwa poatoesan itoe tidak mengikat diri mereka dan bersama itoe meneroet berita2 dari Kai-ro, Bagdad dan Jerusalem yang bangsa Arab telah mengadakan demonstrasi2 hebat, menggoe-per perdoetaan Amerika dan Inggris sebagai pernjataan me-reka tidak setoedjoe dengan pembagian Palestina. Apakah persetoedjoean ini akan beraki-hat penoempahan darah, seka-rang saja telah tampak boen-ga2nja.

Sekianlah hasil yang diperoleh sidang UNO sekali ini, hasil yg memoesakan bagi Amerika dan bangsa Jahoeidi tapi tidak dapat memoenjai keinginan Roes dan bangsa Arab. Djoerang yang hendak dilenjakkan dengan si-dang UNO tahoen ini kiranja bertambah dalam, Moskow dan Washington semakin djaoeh.

Apakah hoeboengan Moskow dan Washington akan bisa diper-dekat kembali akan terboekti ke-lak dengan Sidang UNO dita-hoen depan masih satow perta-njaan hanja dari kenjataan se-karang kemoengkitan itoe ket-jil sekali.

ROESOEH DI PARIS

PEMOGOK MENDOEDOEKI KANTOR POS

Paris, 5 — 12.

Sekoerang2nja 24 orang loeka dalam perkelahian antara polisi dengan pemogok2. Perkelahian itoe dimoelai djam 6 pagi, pada waktow mana 2.000 orang pemogok mendesak polisi2 dan penga-wal2 mobil yang menjdja dise-keiling kantorpos poesat ter-paksa berlindoeng didalam ge-doeng pos. Dari goedeng itoe po-lisi melempari pemogok2 de-ngan bom airmata.

Djam 8 pemogok2 itoe mem-perbaiki barisan, laoe mengoe-langi menerkam polisi2 itoe mengoelir terpaksa keleuar dari ge-doeng pos itoe.

Pasoekan2 kolonial datang membantow dengan membawa karabin dan mitralioer ketjil boeat mengoesir pemogok2 itoe yang telah merintangkan hem-pang2an disemoea straat mone-djoe ke kantorpos. Didahoeloei oleh motor gerobak yang berisi mitralioer ringan, serdadoe2 dan pengawal2 dan polisi2 ahir-nja berhasil mengoesir pemogok pemogok itoe.

Pada djam 10.30 pemogok2 itoe berkoempoel lagi disimpang dimoeka kantor pemboeroehan kota. Polisi tidak berdjaja meng-oesirnja, setelah serdadoe2 kolo-nial datang memisah2 pemogok itoe, baroelah mereka berpisah2.

ADOE DJOTOS
Joe Louis vs. Joe Walcott

New York, 5 — 12.

Malam Sabtoe djam 03.15 GMT (atau djam 10.45 w. S. ha-ri Sabtoe, Red. W.) pertanding-an boksing antara kampioen Joe Louis dan penantang Joe Walcott akan dilangoengkan di Madison Square Garden.

Ahli2 bertaroeoh menawarkan 10 lawan 1 dan ada djoega 13 lawan 1 sebelah Joe Louis. Lo-ket dari 20th Century Club men-gatakan 18.000 orang akan da-tang menonton dan pendapatan 230.000 dollar. Louis mendapat 45% dari pendapatan bersih dan Walcott mendapat 15%. (U.P.)

SERDADOE GURKHA MA-SOEK TENTERA INGGERIS

London, 2-12.

Menteri Pertahanan Inggris A.V. Alexander mengoemoem-kan bahwa pem. telah mengikat perdjandjian boeat memasoek kan serdadoe2 Gurkha yang ter-masjhoer kedalam tentera Ingg-eris.

Pemerintah Nepal telah me-njetoedjoei Inggris boleh me-makai sedjoemlah 8 bataljon Gurkha semasa damai dan pe-merintah India telah mengizin-kan Inggris mengadakan depot didaerah India boeat sementara waktow. — (U.P.)

PADJAK DIDJALANKAN DI SINGAPOERA

Singapoera, 4-12.

Goebornoer Gimpson memoe-toeskan setelah menerima nasihat dari Dewan Penasihah oen-toek menjdjalankan pengoeitipan padjak pendapatan di Malaja dan Singapoera.

Perdebatan telah berdjalan hampir setahoeh tentang penar-ikan padjak pendapatan ini, di mana pihak Tienghoa adalah meroepakan penantang yang ter-besar. — (Aneta).

PENTJOERI DARI BAGDAD
(THE THIEF OF BAGDAD)

DENGAN SABU

Itoe djedjaka INDIA yang mengemparkan doenia.

LIHAT:
„Pana Moestika“ yang adjaib!
„Koeda Terbang“ yang gandjil!
„Tikar Terbang“ yang mengherankan!
„Pemandangan“ yang loear biasa!
„Tjerita“ yang sangat menarik hati!
„Warna-warna“ yang menggoemkan—
„Magic Technicolor“!

Pendeknja: Kalau tidak nonton, pasti menjesal!
TINGGAL SEDIKIT HARI LAGI:

„MORNING“ ROXY
9.30 — 5.15 — 7.45 (djam Sum.) 10.00 — 4.45 — 7.00
5.00 — 7.45 MOELAI SENEN 7.00

BOEROEH KERETAAPI MOGOK DI CHILI

Santiago, 5 — 12.

Di Chili 25.000 boeroeh dan personel kantor keretaapi telah mogok hingga perhoebongan trein djadi loempoeh. Pemerin-tah menjoeroeh tentera mengoe-sahkan kereta api.

(Aneta — U.P.)

KALAU KABINET SCHUMAN ROEOEHOE

London, 4 — 12.

Sekretaris Marshall, karena koeatir dan tidak sabar akan kemeloet yang berkependangan di Perantjis, menjoeroeh John Foster Dulles ke Paris boeat mempeladjar hal yang sebenar-nja. Dulles adalah penasihat se-kretaris itoe dalam soal loear ne-geri dan djoega anggota delega-si Amerika ke konperensi BIG FOUR, akan berangkat ke Pa-ri pada hari Kamis, kalau tjoea-tja mengizinkan. Sebagai wakil dari Marshall dia akan menj-djoempai semoea pembesar2 tinggi Perantjis. Dirantjng akan beremboek pandjangan de-ngan Premier Robert Schuman dan djen. Charles de Gaulle. Ke-wadjoebanja yang teroetama ia lah mentjari penjelasn kemoeloet ekonomi dan politik di Pe-rantjis. Hal itoe soedah menjdja di satow faktor besar dalam rap-at Dewan Menteri2 Loear ne-geri. Marshall maoe mengeta-hoei bagaimana kans pemerinta-han yang sekarang boeat tetap berkoepasa dan bagaimana kans kemoenis atau partai Charles de Gaulle boeat menggantikan kabinet Schuman. — (U.P.)

MOON APOTHEEK

No. 2 HAKKASTR. — MEDAN TEL. 1828

Terima receipt2 dari dokter2 Sedia obat2 patent Diboeka dari djam:
8 — 1 pagi waktow Djawa
3 — 7 sore waktow Djawa

SEKARANG SOEDAH SEJAJ!

DJAMOE2 tjap DJANGKA, yang telah lama masehor dari kemandjoerannya.

DJAMOE-PELOETOER DJA MOE - PRIOEK - DJAMOE-EE RANAK oentok kroem iboe yang baroe bersalin.

DJAMOE-POETRI (Galian) bi-kin badan djadi langsung kri-ngat berbahoeh sedap dan awet moda. Djamoeh GADOENG-SARI Isti-mewa bikin semboeh penjajki kentjing.

Toko PEKALONGAN

Hakkastraat No. 25 - MEDAN.

TEK SENG & Co.

Shanghai Str. No. 39 MEDAN

Auto Transport :
MEDAN — T. BALEI s.v.
Berangkat saban hari.

Dari MEDAN 7.30 w. S. pagi Dari T. BALEI 7.30 (dari Tai An Hotel). Sedia membawa penompang dan barang-barang.

TOKO HOCK CHEONG

HUTTENBACHTSTRAAT No. 2 — MEDAN
(Sebelah THE GLOBE WASSCHERII)
DJOEAL dan BELI:
Barang-barang perhisan (antiek) lama boeatan dari Tiongkok dan Djawa

KISSAH RINGKAS

ADA OEBI ADA TALAS

HASON SMITHO

„Itoe perempoean tidak ba-goeh, dajjo,” kata Kawakami.
„Djoto,” djawab saja.
„Djoto-na!” sahoetnja sam-bil berbisik.
„So des'ka?” saja poera2 he-ran dan kaget.
„So des’.”
Kawan saja berbitjara ini ada lah Kawakami Tomodjoro, ser-san-major yang dipertjajakan mengoeroes sebidang lapangan terbang tersemboenji diloechak Langkat. Doea hari yang lewat seorang perempoean moeda ke-lanannja masoek ke lapangan itoe dengan tidak setahoeh dia, hal mana membikin dia sangat goesar. Dia soeroeh saja men-tjari perempoean itoe; tetapi meski berdjoeempa saja bilang ti-

dap orang2 yang anti kepadanja. Sedang kami berbeke2 itoe se-hoeah oto mendekati kami dan seorang Djepang berpakai an-preman toeroen dari oto itoe. Meskipun orang itoe boekan mi-liter, meneroet pakaiannya, na-moen Kawakami memberi hormat setjara militer dan saja, ka-rena berdiri berdekatan dengan dia, menoeoekkan hoele.

Dengan tidak mengoeitjapkan sepatah kata lebih doeloer, orang itoe menampar moeka Kawaka-mi, yang diterima oleh sersan-major itoe dengan sabar. Kemoed-dian baroe ia bitjara, tetapi apa yang diperkatakannya saja tak paham, karena dalam bahasa Djepang yang lantjar.

Kelakian dipoen kembali ke-oto, dan pada waktow itoe terli-hat kepada saja Si Awal doe-dok bersama2 soepir. Saja kenali Si Awal tsb. karena dia menganggoe seorang wanita di stasioen Bindjei, yang mana sa-ja halangi. Dan saja kenali Dje-pang itoe, karena pada soeatow

hari saja menampak dia menjoe-roeh Si Awal meneroeti perdjja-lanan wanita yang itoe djoega. Dan wanita itoe ditoeoeh Kawa-ami seorang spion karena dia berdjalan2 di lapangan terbang dengan tidak seizin sersan-ma-jor itoe.

Bagi saja wanita itoe tidak asing lagi. Dia memberi saja Ro-kok Sebatang yang membikin sa-ja maboek kepajang. Kemoedian dia kirimkan kepada saja se-pak sigaret „Capstan” yang saja pan-dang sebagai hadiah yang tidak memoesakan. Sigaret itoe saja hadiahkan poela kepada kawan kawan; tetapi roepanja tidak membawa moedert kepada me-reka. Si Awal memandang saja, sedang saja poera-poera tidak menampak dia. Selama Djepang itoe dide-kanat kami saja teroes2an menoen-doeakkan kepala, seolah2 membe-ri hormat pandjangan; tetapi se-benarnja soepanja Si Awal djan-gan bisa mengenal saja dengan pasti.

Setelah Djepang tjelaka itoe berangkat dengan oto-nja saja memandang Kawakami, seba-gai hendak bertanja. Dia me-nandang saja dgn moeka yg me-rahan padam, kemoedian dia meng-ajohn langganja hendak menam-par saja. Wah, enak betoel dia maoe membalaskan dendam-nja kepada saja. Tetapi mak-soed dia itoe tidak kesampalan; sebab saja mengelak dan deng-antidak disangka2nja saja tam-par pipi kannnja dengan ta-ngan kiri saja.

„Beranikah?” dia bertanja, tambah meradang.
„Tidak.”
„Huh!” dia mengoes sam-bil membelakangkan saja, laloe berdjalan seorang diri.
„Kawakami-san djangan pigi, kalau maoe poekoel saja, boleh lah,” kata saja sebagai memoe-djoe.

menghirap, sebab sajatidak di-pengapakannya, malah diberin-ja rokok, yang saja tak maoe-terima.

Dengan tidak didahoeloei oleh pertanyaan dari saja Kawakami menerangkan bahwa dia telah bersalah sedikit dalam peristi-wa wanita masoek ke lapangan terbang itoe, hal mana telah ter-berita kepada seorang pembesar I. S. dan sebagai memperingati dia telah kena tampar.

Roepanja Djepang teman Si Awal itoe adalah pembesar da-lam dinas kontra-spion. Dan wa-nita itoe spion, demikian Kawa-kami. Tidak heran kalau dia me-njoeroeh Si Awal mengintai wa-nita itoe. Tjoema Si Awal, yang djadi kaki dari Djepang itoe, ti-dak tahoe bahasa wanita itoe spion, ataupoen begitoe lah doe-gaan saja.
Hatta, lontjeng dan tongtong berboenji rioeh dan orang2 kam-poeng yang bergotong-rojong dan boeroeh2 yang mengambi-opehan, serta serdadoe, heihio

IKLAN

KURSUS

BAHASA INDONESIA

Untuk memperoleh kesanggupan menjadi guru bahasa Indonesia pada S.M.P.I. atau idjazah lain yang setarap dengan itu akan dibuka pada 2-1-1948.

Wang masuk f 7.50
Wang sekolah f 5.—
Mentjatkan nama kepada pengadjar sendiri.

MADONG LOEBIS
bekas guru S.M.A.
b/a JOSUA INSTITUUT

SEKOLAH

"PEN"

Pandai typen ada djalannya pertama oentok pekerdjaan Datanglah sekarang beladjar Bindjaiweg 43 — MEDAN

RAPID ENGLISH COURSE

Kursus bahasa Inggris 3 x seminggu digedong JOSUA INSTITUUT Dellstraat — Medan
Diboea moelai tanggal 15 DECEMBER 1947

Cursus 1 :
moelai poekoel 2 — 3.50 S.
(jg beloem pernah beladjar)

Cursus 2 :
moelai poekoel 3.50 — 5.— S.
(samboengan)

Penerimaan moerid saban hari dari djam 7 — 1 (S), digedong Josua Instituut Medan.

Pengerooes :
MOECHTAR EFFENDIE

BENGKEL REPARATIE POPELER

Sanggoep membetoelkan : Motor, Sepeda Motor, Magnet, Dynamo, Battery, Koelkast dan lain2.
ABDOEL HAMID & Co.
Dj. Djaparis 43 — Medan

Firma SUMATRA APOTHEEK di Wilhelmstraat No. 30 P. SIANTAR
Telah diboea kembali :
Tiap2 waktue ada Dokter :

Dr. Machmoed Hamzah.
Dr. Slamet.
Dr. Namora.

AGEN "WASPADA" L. PAKAM — T. TINGGI

Balimoen Lbs (Bachtjar Lbs) Toko Pesat No. 4 — T. Tinggi
Pendjoel2 di :
L. Pakam — Langkat kedai kain.
Galang — Asri.
Perbaengan — Oemar.
Rampah — A. Moeloek.

"SIASAT"

(warta sepekan) bersemangat Repoeblikan terbit di Djakarta.
Harga etjeran f 1.— (seperti di Djakarta).
Di loear kota dapat dikirim dengan pos.

Agen djoel :
MISAN b/a Tataoesaha
„WASPADA“, 126 Central Pasar Medan

PALESTINA

OEROESAN PALESTINA KE DEWAN KEAMANAN

Lake Success, 5 — 12.

Pembesar2 Arab sedang menjediakan rantjangan boeat meneroeskan hal pemption Pales tina ke Dewan Keamanan UNO, sambil mengatakan bahwa rantjangan membagi2 Palestina adalah kemenangan diplomatik boeat Roes. Dalil2 boeat meng halangi pembagian Palestina telah disediakan Faris El Khoury boeat di madjoekan ke Dewan Kamanan. El Khoury mengatakan dia akan mendakwa bahwa kepoetoesan sidang tidak sah se pandjang oendang2; dengan tjara mana debat2 sengit akan me ngoelang lagi.

Orang2 Arab membilang kekalahan mereka adalah kemenangan diplomatik bagi Roes, karena sekarang Sovjet bisa mendesak tempat2 yang strategis di Timoer Tengah, tempat2 yang telah lama diidam2nja.

Camille Chamoun dari Libanon mengatakan Amerika maoe membanteras Komunisme dari Turkijsa dan Joenani, sekarang dimasoekkanja sendiri ke Palestina. — (U.P.)

KORBAN MASIH SEDIKIT

Jerusalem, 5 — 12.

Lapoeran yang tidak resmi mengabarkan 25 orang Jahoeidi dan 14 orang Arab mati teboe noeh di Palestina, semendjak pembagian Palestina dipoetoekan pada hari Minggu laloe ke hari Chamis tengah hari ini.

Panitia Arab Tinggi mengoer doerkan demonstrasi yang soe dah dirantjangan diadakan diseloe roeh negeri pada hari Djoem'at ini, tetapi moesjawarat di mesjid2 akan diteroeskan djoega. Kabarnya demonstrasi itoe dioer roengkan berhoeboeng dengan djam malam dan larangan2 poli si. — (U.P.)

RAPAT LEMBAGA ARAB

Boeat menghalangi pembagian Palestina
Jerusalem, 5 — 12.

Dikabarkan Premier Iraq Saalih Jabr telah berangkat ke Cairo boeat menghadiri moesjawarat Lembaga Arab dimana akan hadir oetoesan2 dari 7 negara2 Arab boeat mengambil kepoetoesan langkah2 apa yang baik di djalankan menghalangi pembagian Palestina. — (U.P.)

PERGADOEHAN

Arab — Jahoeidi

Jerusalem, 4 — 12.

Dalam pergadoehan antara Arab dan Jahoeidi di sekitar Jafsa dan Tel Aviv, setidaknja 5 orang Arab dan 2 orang Jahoeidi terboe noeh. Pasoekan2 Inggeris mentjaba memberhentikan perkelahian itoe, tetapi sia-sia. Di Cairo 500 orang mahasiswa berdiri di halaman perdoetiaan Amerika dan berteriak „Hantjoerlah Amerika!“ — (U.P.)

PALESTINA NEGARA FEDERAL, — NEHRU

New Delhi, 5 — 12.

Pandit Jawarhalal Nehru, perdana menteri India, pada hari Kamis mengoetjapkan di Balai Legislatif bahwa pemerintah India masih berpendapat yang sebaiknja boeat Palestina ialah negara federal dengan bagian2 yang otonomi. — (Reuter)

BOENGA BAKOENG

Toemboehmoe pernah didalam taman, Didjaga dara poeteri roepawan, Dipoepoek, disiram pagi dan petang, Agar ronamoe mengorak kembang.

Mengapa kini wai Boenga, Engkau tertjampak kelembah sana, Tiada mata soedi memandang, Seperti waktue engkau gemilang ?

Apakah konon sebab gerangan, Adakah engkau sesat didjalan ?

„Tidak toean wahai Penggoebah, Alloe boekan salah mengarah, Tapi dara pendjaga hamba, Tiada sadar akan dirinja.

„Mereka pergi bertjerai berai, Porak-peranda digoda lalai, Mengedjar mewah goebahan sjeithan, Terpedaja oleh madoe-perpetjahan.

Kini angankoe, wahai Poedjangga, Bangoonkan hati, bertoeoedjoan sama, Menjoenting dirikoe ketaman Djaja ...”

„ABDAZ Hr.”

KONSTITUSI FEDERAL BOEAT MALAYA

London, 4 — 12.

Konstitusi (oendang2 dasar) baroe boeat Malaya akan dija lenkan moelai 1 Djan. 1948.

Sesoedah berbintang lama2 di Balai Rendah Inggeris mente ri djadjahan Arthur Creech Jones meminta soepaja oesoel2 fe deral boeat Malaya diterima baik. Boeat menjoesoen tekst per ting2 itoe telah diadakan konperensi baroe2 ini dengan semoea sultan2 di Malaya.

Konstitusi federal itoe meng andoeng peratoeran2 boeat me mentah tiap2 keradjaan dalam federasi. — (Aneta-Reuter)

CHAWATIR

Harga wang djatoeh

Washington, 4 — 12.

Radio „Soeara Amerika” me lapoerkan dalam 23 bahasa bah wa warga Sovjet masing2 mena rik oeng tjadjanganja dari bank dan kantorpos, karena koe atir harga oeng itoe akan di hapoeskan. Oeng itoe mereka belandjakan membeli bermatjam2 barang.

Radio itoe mengabarkan ada kabar selentingan yang tersebar bahasa pemerintah Sovjet akan menoekar oeng kertasnja pada tgl. 5 — 12, dan oeng yang ber edar sekarang dipandang tidak berharga lagi.

Satoe rouble Roes berharga 20 sen oeng Amerika.

Kabar radio ini diterima dari kaem pelantjoengan, dan tidak ada diterima kepastianja dari Moskou. — (U.P.)

PENJELOEDEPAN KE NGERI INGGERIS

London, 4 — 12.

Pabean Inggeris memperkekat pendjagaan dari penjeloedepan mata-oeng, permata2 dan lain2 benda berharga yang datang dari Belanda, Belgia dan Perantjais. Penjeloedepan itoe kian lama kian besar dan boeat membanteras itoe telah diadakan hoebongan dengan Djepang dengan yang berwadjab di benoea Eropah.

Sepandjang berita s.s.k. telah didjoempai markas penjeloedepitoe di Antwerpen. (Aneta-Reuter)

LAGI PERTIKAIAN PERWATASAN

Rangoon, 2 — 12.

Djoeroebitjara Kementerian Loear-negeri Birma mengatak an pada tgl. 4 — 1 Birma akan mengambil over semoea daerah2 yang kini masoek ke Birma dan djoega daerah2 Karenni; meskipun Tiongkok me noentoet sebagian dari daerah2 itoe.

Djoeroebitjara itoe mengabar kan bahwa kementeriannja ti dak ada menerima warta perih al itoe; tetapi, katanja, pemerintah Birma tidak akan menje rahkan sekerat poen dari daerahnja „dan tidak akan lengah mempertahankan daerah2nja djika ada yang mentjoba2.” (U.P.)

KOMISI HAK2 OENTOEK MANOESIA

Geneve, 4-12.

Oesoel Roes dalam komisi oentoe hak manoesia dari UNO soepaja mempertimbangkan keinginan 15 djoeta orang Negro di Amerika Serikat pada hari Raboe telah ditolak oleh sub-komisi golongan2 ketjil dan perbedaan bangsa.

Komisi ini istimewa didirikan oentoe memoetoeskan oesoel2 mana pada rapat yang akan datang dari komisi diboelan Mai yang dapat dibitjarakan.

Wk. Australia, Willam Hodgson mengoesoelkan soepaja diadakan badan internasional oentoe hak2 manoesia, dimana akan dapat bergaboeng golongan dan perseorangan.

Inggeris menjokong oesoel Australi ini. — (Reuter).

KEADAAN MASIH ROEWET DI ITALIA

Roma, 2 — 12.

Pemerintah Italia tidak maoe memenoehi permintaan kaem kiri dari Milano tentang pengangkatan prefet (kepala Polisi) di Milano, dan memperkokoh pendjagaan pada djalannya yang menoeoedjoe ke prefeture dengan menegakkan rintangan2 kawat berdoeri.

Komoenis Giancarlo Prajetta memanggil partisan2 di Italia oetara boeat moesjawarat meng ambil tindakan2 sepatasnja. (U.P.)

378 ORANG INDONESIA

Poelang dari Suriname

Jogja, 4-12.

Segerombolan dari 378 pemboeroeh Indonesia yang poelang dari merantau ke Suriname kemarin telah sampai di Parakan (residen Kedoe).

Kabarnya mereka diantar oleh Belanda dari Semarang dan diserahkan kepada tentera Repoeblik.

Menoeroet keterangan orang2 itoe mereka poelang ke Indonesia dengan kemoean sendiri, demi terdengar kepada mereka akan kemerdekaan Indonesia. Masih ada sedjoemlah 600 orang lagi dari mereka yang tinggal di Semarang, dan moengkin akan dikirim djoega kedaerah Repoeblik. — (Antara).

GOENOENG GEDEH BEKERDJA LAGI

Djakarta, 5 — 12.

Ketoea dari dines goenoeng berapi di Bandoeng telah mengadakan pos penindjauan di Parakan dikaki goenoeng Gedeh Menoeroet pikirannja oentoe se mentara tidak ada bahaja akan terdjadi peletopian hebat.

Goenoeng itoe banjak menge locarkan asap dan toedjoeh letoepan yang didoeaga pada boelan2 yang achir berasal dari goenoeng Lawang.

Letopian yang paling hebat dari Goenoeng Gedeh adalah di tahoen 1748 yang menimboelkan banjak keroesakan. Sesoedah itoe terdjadi letoepan ketjil2 sadja yang menimboelkan hoedjan aboe, api dan hoedjan batoe sebagai sekarang setjara ketjil2-an, tapi boekan letoepan yang hebat.

CURSUS COSTUUM Djalani Siak 6 — Medan

Setiap hari menerima peladjar baroe !

Mengadjar menggambar, menggoenting dan mendjahit pakai oekoeran (pakaian anak laki-laki, anak perempuan dan pakaian dewasa).

Cursus boeat 3 boelan 5 x dalam seminggu.
Cursus boeat 5 boelan 3 x dalam seminggu.

ENTJIK CHAIRANI HALIM

KALENDER 1948

F 0.75

Ditjikat 2 warna.

Hari besar tinta merah.

Lengkap hari besar INDONESIA, INDIA, TIONGHOA dan BELANDA.

Kalender Internasional. Harga beramal pada pendoeoek. Lain dari yang lain.

Penerbit :
BOET SINGH (MEDAN BOOKSTORE)
Oudemarktstr. 37 Medan.

Masih sedia !

| | |
|--------------------|--------|
| Pelad. Steno | f 2.50 |
| Pem. Boeta Hoeroef | „ 0.50 |
| Tjoeatja 1 | „ 1.— |
| Pem. Perkara Sipil | „ 10.— |
| Pedoman Polisi | „ 2.50 |
| Kamoos Ing/Indon. | „ 3.50 |
| Sedjarah Indonesia | „ 5.— |
| Pem. Hooe Baji | „ 10.— |
| Sakit Penjakit | „ 7.50 |
| Oendang2 Bola | „ 7.50 |
| Pedato | „ 3.— |
| Djiwa Masjarakat | „ 3.— |
| Ilmoe dan Falsafah | „ 3.— |
| Apakah uang ? | „ 2.50 |
| Masak2kan | „ 5.— |

Tokohoeoe „ISLAMIAH”
Dj. Oetomo no. 3 (Sidodadi)
MEDAN.

A. Saman Coy

Central Pasar P 119 — Medan
Tjabanng Pertoekangan :
Djalan Padjak (Majoerstr.) 61
Tebing Tinggi (Deli)



DJOEAL dan BELI :
Mesin toelis, mesin kira, mesin stencil dan alat2 keperluan kantor.
SANGGOEP membetoelkan :
Mesin toelis, mesin kira, mesin stencil dan sebagainya.
DITANGGOENG MEMEOESKAN !



TERDIRI: 1927



Rg. No. 27284

PETJI JANG BAIK HANJA BISA DAPAT

Di Toko : M. NOERAIN
MARKTSTRAAT 1 — MEDAN

Boeat saudagar harga special (berdamai)
Didjamin oentoeng bagoes.
Berhoebonganlah dari sekarang.
Tentoe memoeskan.

dil. masing2 lari dari lapangan pentjari tempat perlindungan, karena pesawat terbang Sekoetoe melajang2 diangkasa, mengintai keadaan diboei, sebagai radjawali mengintai anak ajam lakoenja.

Dalam pada orang2 bersembonejni terdengar letoesan pistol 3 kali, dan pesawat terbang jg tadija memboeboeng tinggi me lajang2 rendah mengintip keada an ditahan lapang yang ketjil dan tersembonejni itoe. Djoeroe2 meriam telah bersedia membidik; tetapi djoeroeterbang itoe, yang roepanja datang sekedat mengambil portret, setelah ber keliling sekali diatas kami melandjoetkan pengintaianja ke lain djoeroesan.

Setelah tanda aman berboenji, maka serdadoe dan heho2 datang menghadap Kawakami me lapoerkan bahwa mereka ada mendengar soeara pistol dan me lihat asapnja berwarna merah menaik ke awang2. Kawakami memerintahkannya lekas me

ngepoeng sekitar tempat dari mana asap itoe mengepoel dan menjeroeh tangkap djika berdjoempa dengan orang yang tidak dikenali.

Maka serdadoe2 dan heho2 berseraklah, dan djika mereka bertemoeng dengan orang kampoeng atau orang keboen. ba djoe orang itoe diselidiki kantongnja, kalau dia berbadjoe. Paling tidak ditanja dari mana dan hendak kemana, dan adakah mendengar soeara pistol se waktue pesawat terbang moen tjoel dioedara?

Soenggoehpoen mereka telah beroesaha dengan awas, teliti dan teratoer dan berdjoeslah hampir seratoes orang namoen tidak ada hasilnja. Dalam sementara itoe, perkabaran pistol berboenji sampai ke Si Awal dengan Djepangnja, maka mereka datang sekali lagi, dan toeroet membikin pemeriksaan.

Saja djoega ada bersama2 serdadoe dan heho2 itoe mentjari orang yang disangka spion; tetapi

pi saja tidak toeroet menjelidiki atau menanja atau memeriksa, saja kedar ikoe2 melihat2 sadja.

Disatoe roemah yang meroepai goeboeg ada seorang perempoean toea, ramboentja beroeban semoea, pipinja soedah lesot, peloepeok matanja bawah banjak garis2 toea; dan giginja hitam sebab terlaloe banjak makfan sirih, tapi meski soedah tjoep toea pada penampakan namoen giginja beloem ada jg oempong. Boekan itoe sadja tandanja dia toea, malah boengkoek poela dan soearanja serak parau.

Apakala serdadoe dan heho2 menanja siapa yang poenja roemah atau siapa dia, mereka tak dapat djawaban yang tegas; sebab perempoean toea itoe toeli lakoenja, dan tidak mengindah kan orang2 yang bertanja itoe, malah ia toeroes bekerdja memilih antah beras, sambil memakanoebi kaje roeboes yang ditaruhnja diatas piring kaleng jg

soedah roesak.

Bila hendak pergi dari sitoe maka serdadoe2 Djepang itoe menjempoe oebi itoe, hingga dalam sekedjap mata menjadi habis; tetapi hal itoe tidak dihiraukanja, poera2 tak tahoe sadja lakoenja. Sekedjap kemoe dian Si Awal dan Djepangnja sampai kesitoe, dan tatkala diterangkan oleh seorang dari heho2 bahwa perempoean toea itoe toeli dan doengoe, maka mereka berdoea tidak bertanja lagi, kedar masoek ke goeboeg sadja menengok2 entah ada yang perloe diasiat. Kelakian mereka poen keloeang dengan tidak berboeat soeatoe apa, tetapi saja soedah lebih doelo berangkat, tjoea tidak djaoeh hanja kira2 10 depa sadja dari sitoe.

Kemoedian saja kembali mendekat goeboeg itoe sambil bersioelkan satoe lagoe ronggeng Melajoe. Perempoean toea itoe masih ada dimoea pintoe goeboegnja memilih antah beras, dan roepanja tidak mendengar

saja datang bersioel itoe. Dengan tidak berkata sepatah djoea saja tinggalkan perempoean itoe sekali lagi dan poelang kelapangan terbang mendapakan Kawakami. Djam soedah poekoel 4 sore, dan serdadoe2 soedah banjak yang poelang me lapoerkan bahwa mereka hampa sadja.

Apabila saja lihat Si Awal dan Djepangnja soedah djoega kembali, maka saja oelangi pergi menoeoedjoe goeboeg tadi dan sepandjang djalannya saja bersioel satoe lagoe ronggeng Melajoe. Setelah saja sampai, dan melihat perempoean toea itoe masih djoega doedoek dipintoe, maka saja mengoetjapkan „Koelo noe won” dan menjogoeokan sebatang sigaret „Capstan”. Dia menandang saja dengan tadjanja, tapi tidak berbitjara, dan apakala saja oetjapkan sepatah kata sebagai tanda yang saja anti-Djepang, maka dia lantas berdiri dan menjawab kata. Saja mengoetjapkan terima

hasil atas hadiahnja se-pak sigaret „Capstan” yang saja terima dari seorang boead 3 hari yang laloe. Dia heran bagaimana saja bisa kenal dia, saja bilang hal itoe tak oesah heran; tjoea na ada satoe perkara penting bagi dia, jaitoe boeat seboelan doea baik dia mendjaoehkan diri dari daerah Langkat, dan djika ada oeroesan dia jang beloem rampoeng baik dia bersabar karena masih ada banjak partisan (orang2 jang menjebelahi Sekoetoe) jang bisa meneroeskan kerdjangan. Dia berdjandji akan berangkat esok waktue soeboeh, kalau sore itoe soedah tak sempat lagi, hoebaja karena ampoe goeboeg itoe beloem poelang dari pekan.

Maka boeat pertama kali (dan saja berharap tidak penghabisan kali) kami berdjabat tangan, karena perempoean toea itoe tidak lain dari wanita jang telah pernah membikin saja pening kepala karena Rokok Sebatang. H a b i s.

PEROENDINGAN INDONESIA/BELANDA.

(III)

Kemarin Aneta telah menjarikan oelasan harian Belanda „Het Dagblad“ yang terbit di Djakarta, yang memberikan pemandangan seopaja orang djangan teraloo optimis pada hasil peroendingan yang akan datang ini.

Djika diingat bagaimana dekat-hari ini dengan pembesar2 pemerintah Belanda, dapatlah orang membayangkan bahwa apa yang dikatakannya poen tentoe tidak teraloo djoeok dari kalangan rasmi Belanda sendiri.

Harian tersebut memberi ingat tentang hasil2 peroendingan di masa lampau, jaitoe masa Lord Inverchapel dan masa Lord Killern.

Kebetulan sekali kitapoen ingin poela hendak memperbintjangkan peroendingan dimasa lampau, karena memang pengalaman lampau itoe lah yang dapat memberikan tjontoe sebaiknja.

Peroendingan dimasa Lord Inverchapel doeloe mengandoeong doea soal yang haroes djepitjahkan. Pertama, soal pengangkutan Djepang dan Apoi, dan kedoea soal politik. Dalam soal pertama njala benar terlihat bahwa Inggeris lah yang berkepentingan dalamnja. Kalau Djepang dan Apoi tidak dapat diholokarkan dari daerah Repoebliek, tentoe nama Inggeris lah yang loentoe.

Peroendingan dalam soal Djepang dan Apoi itoe dapat ditjapai. Ini meroepakan tanggoeing djawab sebesarnya yang dipitkoelkan kebahoe Repoebliek. Sebagai hasilnya, pihak Repoebliek soedah menjeleng garakan segala pengangkutan itoe sebaiknja.

Tanggoeing djawab itoe telah di pitkoel oleh Repoebliek dengan bersoeinggoeh2, dengan pengharapan sematjam balas djasa, boekan bersifat kebendaan, boekan bersifat bantoean, boekan bersifat apai2. Balas djasa itoe, tjoe ma kerelaan hati oentoe mengakoei: (a) bahwa Repoebliek mempoenjai pemerintahan yang teratoe dan stabiliteit, dan (b) bahwa pemerintah Repoebliek memang betoeel2 dapat mengoeasai tenteranja dan lasjarnya yang pada waktoe itoe masih berkoer2 sematang perdjoeanganja dan yang pada waktoe itoe hampir boleh dikatakan tidak kenai damai.

Peroendingan soal politik dimasa Lord Inverchapel tidak dapat diteroeskan, berhoeboeng dengan pendirian yang masih kolot dikalangan koeom politik di Den Haag.

Walapoen demikian, tidak karena kegagalan itoe, bangsa Indonesia mematahkan keinginannya oentoe menjari penyelesaian dengan setjara damai.

Sekali pemerintah Repoebliek soedah mengoeomemikan dalam makloemat politiknya tanggal 1 Nopember 1945, bahwa Repoebliek bersedia menjoeodahi persengketaanja dengan tjara damai, maka hal itoe soedah tjoeoep didjadijkan djaminan bahwa Repoebliek tidak akan mengingkari djandjinja lagi.

Pada waktoe itoe tenaga Repoebliek boleh dikatakan djoeok lebih mengembirakan tertimbang seperti sekarang. Lord Louis Mountbatten sendiri dalam satoe pengoeomemannya telah mempertegas kebenaramanja.

Satoe hal dikala itoe dapat dipastikan, walapoen Repoebliek riehtjatakan dalam makloemat politiknya bahwa Repoebliek tidak soeka ditawar koerang dari 100%, namoen dengan kerelaan hatinja oentoe beroeing itoe sadja soedah dapat dibayangkan bahwa Repoebliek bersedia menggeser toentoean tersebut menjadi tjoe ma meroepakan satoe toedjoean yang terachir.

Dan ini ternyata dari peroendingan

Minjak di Timoer Tengah

Menimboelkan perasaan kebangsaan yang koet diantara

bangsa Arab

TAWANAN POLITIK DI INDONESIA TIMOER

Makassar, 5-12.

Berhoeboeng dengan desakan desakan yang berkal2 didalam parlemen Indonesia Timoer seopaja tawanan politik dibebaskan, maka koresponden Aneta mendapat kabar dari pihak yang berkeoeasa bahwa moelai boelan April tahun ini telah dimoelai dengan perdebahan itoe, dan sesoedah itoe diadakan pemeriksaan yang djepertjapat diantara tawanan yang selebihnja sehingga tawanan yang tinggal sekarang hanya berhoeboeng dengan soal krimineel.

SIDANG PARLEMEN INDONESIA TIMOER

Makassar, 5-12.

Parlemen Indonesia Timoer selama hari Kamis hanya mem bitjarakan beberapa soal yang akan diteroeskan hari Sabtoe. Pada hari Sabtoe pagi akan diadakan pertemoean oentoe menetapkan djawaban pemerintah dalam perdebahan termijn pertama. — (Aneta).

on kedoea halnja yang dilakoeakan dengan perantaraan Lord Killern.

Peroendingan tentang gentjatan sendjata telah dapat ditjapai pada 14 Oktober 1946. Dalamnja soedah ditentoeakan dengan tegas bahwa kedoeoerkan tentera masing2 ti aak boleh lebih dari pada status quo hari itoe. Beberapa oesaha soedah dikerdjakan, baik dengan mengadakan beberapa panitia, maepoen dengan tjara lainnya. Achirnja, setelah Inggeris berangkat, kedoeoerkan tentera pihak Indonesia djogalah yang djoeok banjak oentoeernja. Maka djika „kemoendoeoran“ ini haroes dianggap sebagai kesaljtahan dari pihak Repoebliek, djadi boekan sebagai kerelaan hatinja, itoe melainkan poelang makloem pada pertimbangan orang ramai.

Peroendingan soal politik yang ditjapai dengan perantaraan Lord Killern, telah berkesoedahan dengan terdjadinja pematjahan naskah Linggarjati pada 15 Nopember.

Dari pada bentoeok naskah ini dengan moedah dapat diperhatikan bagaimana relanja Repoebliek oentoe setapak lagi dari makloemat politiknya pada tanggal 1 Nopember 1945 itoe.

Semendjak itoe banjak tanda2 yang menoeandjoeikan kegelisahan hati; diantaranya yang terpenting ialah peristiwa Modjokerto.

Walapoen demikian, semoemnja peristiwa itoe sedikitpoen tidak meroepakan rintangan bagi pihak Repoebliek oentoe melaksanakan penanda tanganan Linggarjati seteroesnja.

Baroe doea boelan sesoedah penanda tanganan itoe, pihak Belanda soedah tidak sabar lagi, dan lantas menjorongan ultimatumnja. Itoe poen djoe ma ditoeerit sedapal2nja, dan moengkin akan tidak berkesoedahan dengan peristiwa yang menjedihkan sekarang seandainya tempo berpikir bisa di longgarkan 24 jam lagi

Oleh sebab itoe, dapatlah kiranya dipahamkan, bahwa berdasar pengalaman dimasa lampau, sepatoe tjnja pihak Repoebliek lah yang haroes mengambil pelajaran, boekan „Het Dagblad“ atau pengikoei pengikoe tjnja.

Keinginan harian Belanda itoe oentoe mengingal2 yang soedah lampau memang meroepakan satoe keanehan, djikalau orang mengelahoel bahwa bagi bangsa Indonesia selama masih terboeka djalan oentoe mentjapai penyelesaian selama itoe zaman pahit tidak perloe dikenang2 adanja.

Atau barangkali boeat „Het Dagblad“ dan kontjoednja keinginan oentoe mentjapai penyelesaian itoe sebetoe njnja memang tidak ada

M.S.

Pertikaian tentang soal minjak Azerbaijan antara Iran dan Sovjet Serikat, dimana sedikit banjaknja Amerika ada tjampoer tangan sebenarnya ber arti satoe bajangan krisis di Timoer Tengah. Daerah doenia ini mempoenjai soember kekajaan yang loeas dan disini poela terletak soember kekoesaan yang terpantjar. Disaat ini terdapat doea kenjataan yang pertentang annja sangat hebat jaitoe pertama Roes dan Amerika Serikat tidak lagi mempoenjai tjoeoep minjak oentoe mengisi keperluan minjaknja dizaman damai, dan yang kedoea daerah yang terkerja dan senang dimasoeki terletak di Timoer Tengah.

Menoeerit „Observer“ Roes sekarang kekoerangan minjak. Ditahoen 1946 Roes menghasilkan 23 djoeta ton sedang oentoe melaksanakn rantjangan lima tahoenja diperloeakan se djoemlah 35 djoeta ton ditahoen 1950. Akan tetapi keperluan Roes oentoe perekoemian di zaman damai dan pembangoenan negaranja sadja telah memakan 60 djoeta ton setahoen.

Amerika Serikat menoeerit perkiraan, selain hasil soember2 njja sendiri, ditahoen 1965 mesti memasoekkan minjak kenegerinja sedjoemlah 125 sampai 150 djoeta ton setahoen dan boleh djadi 200 djoeta ton setahoen djika perloe oentoe militer. Moengkin dengan hasilnja minjak syntetis djoemlah2 ini diperketjil, akan tetapi akan tetap besar djoemlahnja.

Inilah gambaran tentang keadaan yang melipoeti perindoeotrian Amerika dalam soal minjak, lebih2 lagi dari kekoerangan batoe arang, sedangkan waktoenja dimana krisis itoe akan tiba telah dekat benar. Ditahoen 1955 kekoerangan minjak di Amerika akan terasa benar, terketjoeali kalau djoem pai soember2 baroe. Ditahoen jg laloe sadja pemakaian minjak ada lebih besar dari pada yang dihasilkan. Djadi sekarang soal njja dimana Amerika Serikat akan memperoleh minjak itoe.

Djika orang memperhatikan djoemlah hasil minjak di Timoer Tengah dibandingkan dengan la in2 daerah maka tampak benar betapa artinya daerah ini. Ditahoen 1938 Timoer Tengah menghasilkan 8% dari seloeroeh minjak didoenia sedang menoeerit taksiran ditahoen 1951 penghasilan minjak disana akan bertambah menjadi 24%. Ditahoen itoe Timoer Tengah akan menghasilkan lebih koerang 3 kali sebanjak soember2 minjak Sovjet Serikat.

Didalam soal Timoer Tengah ini didapati satoe keadaan yang asing didalam riwayat ekspansi ekonomi. Peranan yang terpenting di Timoer Tengah itoe dipegang oleh golongan yang tanggoeh dan kapitalisme yang nomor wahid, disokong poela oleh negara terkoet di doenia.

Selanjoe tjnja daerah ini tidak menoeodjoe kesatoe haloean politik, akan tetapi disana terdapat kesedaran kebangsaan yang meloeap2.

Dari aliran2 ini timboellah doea akibat yang bertentangan. Jaitoe pengaroeh Amerika didalam beberapa negara di Timoer Tengah bertambah2. Ini soedah terdjadi di Iran dan Saedi Arabia.

Akibat yang kedoea: ditahoen 1950, 200 djoeta pondsterling Inggeris dan modal Amerika akan ditanam di Iran. Saedi Arabia dan Irak dan djoe ma dine gara Levant. Dari yang 200 djoeta ini 50 djoeta oentoe pemerintah dan 50 djoeta oentoe gadji dan ongnos lain2; selain itoe ditambah poela pindjaman2 kepada negerij2 ini selama 4 th. jg akan datang yang akan berdjoeemlah poela 100 djoeta pondsterling.

Segala2nja ini akan mempoenjai pengaroeh kepada bangoean sosial, aliran politik dari bangsa bangsa Arab dan berart i permoesnah segala sisa2 feodal di Timoer Tengah. Ini akan memakan beberapa banjak waktoe, akan tetapi hal ini akan tetap ke djadian. Dilapangan politik internasional ini berart satoe roeangan baroe dari perhoeboeng2 diantara negara Arab dan hoeboeng2 Lembaga itoe dengan negara2 besar.

NEW GUINEA DAN ORANG BELANDA DIMASA DEPAN Andjoeran emigrasi kepoelau itoe

Amsterdam, 6-12. Telah didirikan Stichting „Emigratie Nederland Overzee“ yang dimaksoed oentoe mengerdjakan persiapan dan rantjangan an goea mengadakan emigrasi setjara besar2 dan modern dari orang2 Belanda dari negeri Belanda dan Indonesia ke New Guinea, oentoe memboeka negerij baroe disana.

Ketoea pengeroes adalah L. W.E. Obbes, wakil ketoeanja Dr P.S. Schrauwen, Sekretaris H. C.M. De Bruyn, sedang djeroe oeng C.H.C. Standaard.

Stichting ini telah mentjari hoeboeng dengan perhimpoean2 yang seroe pa itoe sebagai „Groot Nederland“. Kewadajiban pertama dari Stichting ini mengadakan saranan oentoe membangkitkan kemaoean seopaja pindah ke New Guinea di Negeri Belanda, dan maoe masoek menjadi anggota Stichting, agar kelak dapat bantoean dari pemerintah oentoe mendjalankan rantjangan2.

Pengeroes menganggap bahwa didirikan negerij baroe di New Guinea adalah penting bagi bangsa Belanda, tidak sadja bagi bangsa Belanda di Indonesia djoega oentoe mereka dine geri Belanda sendiri, yang hendak mentjari penghidoean disana sini. — (A.N.P.)

PROGRESSIVE CONCENTRATIE

Djakarta, 5-12.

Pada perhimpoean „Progressive Concentratie“ (golongan progressif Belanda) telah masoek poela perhimpoean „de blijvers“ yang dahoele didirikan di Siam; anggota2nja terdiri dari orang2 Belanda yang hendak dan maoe menetap di Indonesia, demikian Aneta.

Seteroesnja prof. Wolff, Schoemaker dan Vuyk menjata kan persetoedjoean dengan „Progressive Concentratie“ ini.

7½ DJOETA DOLLAR

Oentoe rantjangan internasional UNESCO 1947

Mexico City, 5-12. Dalam sidang terachir dari konperensi UNESCO hari Kamis telah diterima baik rantjangan internasional oentoe tahoen 1948 yang memakan ongkos sedjoemlah 7½ djoeta dollar.

Dalam sidang ini antara lain telah ditolak oesol dari negara2 Latin di Amerika seopaja bahasa Spenjol didjadijkan djadi bahasa rasmi dari UNESCO, sehingga tidak sadja bahasa Inggeris dan Perantjias yang digoe nakan. — (U.P.)

TAK RENGGANG . . .

KALAU KAWIN DENGAN PRINSES

London, 5-12.

Prins Philip memintakan seopaja dia segera memegang djawatan kembali, dan sebagai djawaban dia ditempatkan dikawal depot yang berlaboeh disoengai Thames dekat istana Buckingham. Kapal itoe tidak bergerak gerak dari sitoe.

Kalangan istana merasa djabatannja itoe sebagai satoe kompromi. Philip menghendaki seopaja dia teroes bekerdja sebagai biasa, sedang prinses Elizabeth maoe seopaja prins itoe djangan renggang dari sampingnja. — (UP)

WAKIL INDIA M. JUNUS DI MADJEN

Jogja, 5-12.

Mohd. Junus, wakil India di iboe kota Repoebliek, dalam perdjalanannja ke bagian Timoer dari Djawa Tengah sampai di Madjoean kemarin.

Setelah hadir dalam rapat dengan kepala2 djawatan pemerintah, pemoea2 partai, pembesar2 militer, Mohd. Junus dia di tamoe dari masyarakat India disana. Sebagai menghormati perkoendjoengannja itoe perkoempoelan orang2 India mengadakan tea-party di Hotel Merdeka.

Mohd. Junus ditoe nggoe kem balinja keiboe kota pada hari ini. — (Antara).

KEPOETOESAN2 ECAFE

Rantjangan 1948/1949

Bagulo, 5-12.

Komite No. 1 yang terpenting dari ECAFE telah menjampakan penolakan2 Sovjet Roesia terhadap resoloei bersama Pi lipina — Amerika dalam soal penjelidikan bahan makanan Asia.

Komite menolak pertjoeaan Roesia yang beroeang2 oentoe merobah oesol tersebut, yang achirnja diterima dengan 15 soera setoedjoe lawan nol dan Roesia diam.

Resoloei itoe menetapkan tiga atjara. Kesatoe, komisi ekonomi oentoe Asia dan Timoer Djoeok mengoesoelkan ke pada organisasi bahan makanan dan pertanian yang ada didaerah2 Timoer Djoeok mengadakan rantjangan tahoen 1948 hingga tahoen 1949 yang haroes didjalankan dengan selekasnja.

Kedoea, bahwa sekretaris badan pekerdja haroes diandjoerkan seopaja mengadakan peroendingan dengan direktoe djenderal atas soal2 yang tertentoe termasuk rombongan2 pekerdja ahli2 mengoeodjoei daerah2 yang mempoenjai prodoeksi bahan makanan dan yang kekoerangan didaerah ini.

Terlebih dahoele didirikan komisi kawasan FAO oentoe mengeroes bahan makanan dan pertanian di Timoer Djoeok, yang dalamnja djoe ma EC AFE teroet hadir, haroes diadakan perhoeboeng pekerdjaan yang rapat antara sekretariat2 FAO — ECAFE berhoeboeng kelak akan didirikan kantor daerah2.

Ketiga, bahwa dalam bekerdja sama dengan FAO — ECAFE haroes diandjoerkan anggota2 peminat oentoe memberi la poeran rantjangan pembangoenan mengenai bahan makanan dan pertanian, seopaja kelak dengan segera dapat menambah hasil bahan makanan.

Djoe ma ECAFE akan menjokong oesol2 tentang mendirikan Dewan Daerah Perikanan. — (UP).

TIDAK ADA AMPOEN

Bagi pengatjau keamanan

Jogja, 5-12.

Diperoleh kabar, bahwa Polisi Negara di Soerakarta telah moelai melakoeakan gerakan pember siluannja terhadap penganggoe2 keamanan didaerah yang dikoeasai oleh Repoebliek dengan mengambil tindakan keras terhadap perampok perampok bersendjata yang berani masoek kedesa2 dan pada siapa tidak akan diberikan ampoean lagi.

Rakjat diseloeroeh daerah Repoebliek menjamboetnja dengan perasaan girang terhadap pelaksanaan djandji yang telah diberikan oleh p.m. Amir Sjarioeddin baroe baroe ini dengan setjara kebat dan pendoeoek soenggoeh bersedia be kerdja sama dalam gerakan sapoe bersih yang sjaht ini. — (Antara).

4500 TAWANAN REPOEBLIK DI SOERABAJA

Jogja, 5-12.

Berita yang diterima dari Soerabaja mewartakan bahwa sampai kini masih ada lagi 4500 orang Repoebliek yang ditawan oleh Belanda, terdiri dari tawan an perang dan tahanan politik yang ditahan oleh Belanda dalam penjara dikota tsbt.

Sementara itoe soentoe Panitia Penolong telah dibentoe jg kelak akan memberi bantoean kepada para tawanan2 tersebut yang perloe mendapat pertolongan seperti saboen dan rokok, yang oleh pemerintah Belanda tidak diberikan selama ini. — (Antara).

WAKIL INDIA M. JUNUS DI MADJEN

Jogja, 5-12.

Mohd. Junus, wakil India di iboe kota Repoebliek, dalam perdjalanannja ke bagian Timoer dari Djawa Tengah sampai di Madjoean kemarin.

Setelah hadir dalam rapat dengan kepala2 djawatan pemerintah, pemoea2 partai, pembesar2 militer, Mohd. Junus dia di tamoe dari masyarakat India disana. Sebagai menghormati perkoendjoengannja itoe perkoempoelan orang2 India mengadakan tea-party di Hotel Merdeka.

Mohd. Junus ditoe nggoe kem balinja keiboe kota pada hari ini. — (Antara).



Disamping . . .

KALENDER.

Boelan ini si Djoblos dihoedjani kalender dinding.

Soenggoehpoen tidak lebat hoe djannja seperti tahoen doeloe, — dan hanya hoedjan titik2, eh rintik2 sadja — tapi memadailah djoe ma.

Sekali ini kalender2 itoe masoek kalender Istimewa, karena pernyatan 17 Agoestoes seperti tahoen doeloe soedah tidak ada lagi

Apaj yang membikin ini kalender dinding soedah menggendeng, atau dapat hawa dendeng, si Djoblos tidak dapat pikirkan lagi.

Tjoe ma dengan tiba2 si Djoblos dapat kiriman poela satoe kalender lagi, keloeoran toean Boet Singh (Medan Bookstore) Medan. Dan disitoe ada terdapat tjatetan 11 Agoestoesnja dengan teroes terang pakai tinta merah dan tertoe lis „hari oelang tahoen NRI“.

Roejanja di Medan masih ada orang India yang lebih Repoeblikan dari simelajoe sendiri.

Boeat tjoba2 tjari taoe, si Djoblos laloe datangi t. Boet Singh, dan dapat djawaban: Sedangkan toegoe Repoebliek dipekarangan Sjahir di Djakarta masih berdjari sampai sekarang, konon lagi tjoe ma oentoe memboeat tjatetan.

Boeat si Djoblos ini tjoe ma satoe tanda2 doenia soedah toea. Jang doeloe menggendeng sekaran menggendeng, eh menggendeng, eh menggendeng.

Betoeel djoe ma, kata kawan si Djoblos: Ada kalender dinding, ada kalender dengng

SI-KISOET

PEMOGOK2 MENGOEASAI KOTA INDOESTRI

Paris, 6-12.

Di St. Etienne pemogok2 ham pir mengoeasai seloeroeh kota; mereka mendoeoeki satoe kilang besar kepoenjan tentera, mengatoer laloe-lintas, meminta kartoe keterangan orang2 yang melintas dan men-sensor soerat soerat kabar. Pengawal2 telah diantar kesana; tetapi pemogok pemogok itoe masih berkeoeasa.

Kota Arles djoe ma soedah di koerasai pemogok2. — (U.P.)

DINES P.T.T.

Moelai tanggal 8 Desember jang akan datang Hulpostkantoor Belawan akan diboe ka oentoe pengiriman pos biasa dan soerat aangeteekend, post-wissel dan postpakket.

Moelai tanggal 25-11-1947 Batoedjadjar — Tasikmalaya — Tjitjalangka — Lembang — Tjiamis dan Randoedongkol diboe ka oentoe soerat2 biasa dan Pekalongan — Weleri — Kendal dan Salatiga oentoe soerat2 aangetekend serta post-wissel.

„ABAS“

SPECIALIST boeat memboelkan mesin toelis, mesin kira, stencil mesin cash register, d.l.l. (mesin kantor), pekerdjaan djatjoe ngkong rapi, ongkos boleh berdamai.

Kesawan 56 — Tel. 1339 (Toko Han Seng) — Medan

„WASPADA“ di TEBING TINGGI ialah :

M. KASIM Djalan Boekit (Djoe ma terima langganan diantar keroemah).